

**NEWS**

---

**Neuer Beitrag zum Risikomanagement in Familienunternehmen in "Der Betrieb"**

Alice Timmermann und Prof. Dr. habil. Patrick Ulrich vom Aalener Institut für Unternehmensführung haben in der aktuellen Ausgabe von "Der Betrieb" einen Artikel zum Risikomanagement in Familienunternehmen veröffentlicht. Der Beitrag thematisiert u.a. die rechtlichen Anforderungen an das Risikomanagement und zeigt, dass auch die Familie selbst für ein Familienunternehmen Chance und Risiko zugleich sein kann.